
Übung zu Zusammengesetzten Wörtern

Wenn zwei oder mehr Wörter miteinander kombiniert werden, sodass ein neues Wort
entsteht, dann hat man ein Zusammengesetztes Wort.

Beispiel:
Tasche + Tuch -> Taschentuch

Erste Regel: Zusammengesetzte Wörter schreibt man zusammen, ohne Leerzeichen.

Zweite Regel:
Das neue Wort nimmt immer den Artikel des letzten Wortes an.
Beispiel: die Tasche + das Tuch -> das Taschentuch

Dritte Regel:
Wenn ein zusammengesetztes Wort aus einer Zahl, einem einzelnen Buchstaben oder
einer Abkürzung oder Akronym und einem Nomen besteht, setzen wir einen Bindestrich
zwischen beiden Wörtern.

Beispiel: 180-Grad-Wende, 350-Seiten-Manuskript, i-Punkt

Finde 3 Beispiele von Wörtern zu jeder Regel.

Regel 1 Regel 2 Regel 3

der Bildsaal der Bildsaal die 20-Minuten-Pause

das Schulkind das Schulkind die 10-Mann-Gruppe

die Blumenvase die Blumenvase das 320-Seiten-Malbuch


